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SOLAN OG LUDVIG – HERFRA TIL FLÅKLYPA
LOUIS & NOLAN – THE BIG CHEESE RACE
SOLAN UND LUDVIG – DAS GROßE KÄSERENNEN

«Aber was, wenn wir verlieren?» · «Solange wir drei zusammenhalten,
werden wir nicht verlieren. Das verspreche ich. Und außerdem habe
ich noch ein paar Asse im Ärmel.»

Ein neues Werk aus der Ideenschmiede eines der produktivsten Ani-
mationsfilmer Norwegens: Nach einem unentschiedenen Wettkampf
wird zwischen den rivalisierenden Orten Flåklypa und Slidre nach
vielen Jahren wieder das traditionelle Käserennen ausgetragen. Der
prahlerische Vogel Solan, der ängstliche Igel Ludvig und der gutmüti-
ge Erfinder Reodor sehen sich in diesem abenteuerlichen Duell schon
als Siegerteam. Aber die Gegner sind nicht zu unterschätzen, und es
geht um weit mehr als die Ehre. Erfrischend anders kommt dieser ani-
mierte Stop-Motion-Film daher, getragen von der Lebendigkeit sei-
ner charismatischen Figuren. Liebevoll macht er sich über Selbstüber-
schätzung und Lokalpatriotismus lustig. Zugleich ist er ein Loblied auf
Zusammenhalt, Einfallsreichtum und das Talent, aus jeder Not eine
Tugend zu machen.

«But what if we lose?» · «We won’t lose as long as all three of us stay
together. I promise. And I still have some aces up my sleeve.»

A new film from the workshop of one of Norway’s most prolific
animators: After a competition ends in a draw, two rival villages,
Flåklypa and Slidre, decide to re-launch their traditional cheese
race after years of inactivity. The boastful bird Nolan, the anxious
hedgehog Louis and the kind-hearted inventor Reodor are sure
they’ll come out on top in this adventurous showdown, but their
opponents are not to be taken lightly, and there’s much more
than honour at stake here. This stop motion animation takes a
refreshingly original approach and is sustained by the vividness of
its charismatic characters, poking gentle fun at self-overestimation
and local patriotism, while at the same time serving as a tribute to
solidarity, resourcefulness and the knack for making a virtue out of
necessity.


